
大 津 北 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時  令和４年２月14日（月） 午後１時～午後２時30分 

開 催 場 所  大津北警察署 ３階会議室 

出

席

者 

委 員 
久保健会長、小畑雅裕副会長、北村尚美委員、中江晴介委員 

馬場照美委員、東弘幸委員 

警 察 署長、副署長、調査官兼警務課長、生活安全課長、交通課長 

議 事 概 要  

【警察署協議会】 

１ 署長挨拶 

  署長から「歳末特別警戒では最大限署員を街頭に出して、事件・事故を抑

止したほか、関係機関と連携した雪寒対策を行い大きな事故の発生も見なか

った。委員の皆様には、本日の協議会においても忌憚のない意見をよろしく

願いたい。」旨の挨拶がなされた。 

２ 会長挨拶 

会長から「昨月、東京において発生した大学共通テストの会場付近におけ

る傷害事件を受けて、管内の大学に対して警察等による警戒などご協力いた

だいたことに感謝する。想像もつかないようなことが起きている中で、あら

ゆる事を想定して備えておくことが必要である。警察においても適切に対応

できるように備えていただきたい。」旨の挨拶がなされた。 

３ 議事 

(1) 議題「特殊詐欺被害防止対策の実施について」 

警察から、特殊詐欺被害防止対策について説明があり、特殊詐欺被害の

発生状況や大津市との協定に基づいて実施している対策について説明があ

った。その際、委員から「検証し工夫しながら迅速に対策を講じていただ

いているのは良いと思う。」旨の発言があった。 

そのほか、高齢者を対象とした特殊詐欺被害防止の講話等の実施につ

いての要望がなされた。 

 (2) 議題「交通死亡事故の状況について」 

   警察から、昨年管内で発生したバス降車後に横断歩道を通行中の歩行者

の交通死亡事故の状況について説明があった。その際、委員から、発生場

所におけるバス停の移設について質問がなされ、警察から「バス停の移



設ができなかったことから、同種事故防止のため横断歩道を移設し

た。」旨の説明があった。 

 (3) 意見・要望等 

   委員から「以前、機動隊の訓練を視察し、若手職員から話を聞いたこ

とがある。協議会の活性化のため、現場部内に対する視察について検討

いただきたい。」旨の意見がなされ、警察から「当署は水難事故等も多

く、機動隊の訓練の視察など第一線の警察活動の視察も検討する。」旨

の説明があった。 

 

 


